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縦覧用 

第８回 農業委員会議事録 

１.開催の日時   平成 29 年 9 月 25 日（火）午後 3 時 10 分 

２.開催の場所   当麻町農業合同事務所  ２階 第１会議室 

３.出席する資格を有する委員の総数 13 名 

４.出席委員（13 名）    １番 住田 哲也    ８番  太田 正人 

２番 朴谷 和夫    ９番  舟山 仁志 

３番 豊田 孝行    １０番 富永  学 

４番 溝渕 康裕    １１番 窪  郁夫 

５番 杉山  央    １２番 坂口 啓郎 

６番 木下 和夫    １３番 氏家 知身 

７番 佐々木 康二 

５.欠席委員（0 名） 

６.議事日程    議案第 30 号 土地の現況証明書の交付について 

        その他 

７.農業委員会事務局職員  事務局長      堤  裕一 

事務局次長     室屋 尚弘 

事務局係長     佐藤 公紀 

８.会議の概要 

開会 9 時 00 分 

局  長： 全員揃いましたので、ご起立願います。礼 

議  長： それでは只今より、平成 29 年 第 8 回農業委員会総会を開会いたします。

稲刈り最中でありますので、今日は手早く総会を終了出来たらいいなと思っ

ておりますので、皆さんの協力をお願いいたします。 
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議  長： 本日の会議録署名委員は、議席 1 番、住田委員、議席 2 番、朴谷委員にお

願いいたします。ただいまの出席委員は 13 名で、全員出席であります。そ

れでは局長から本日の議事日程について説明して下さい。 

局  長： はい、1 ページをお開き願います。本日の議事日程は、議案第 30 号、土地

の現況証明書の交付について、1 件、及びその他でございます。以上、よろ

しくご審議願います。 

議  長： それでは議事に入ります。2 ページをお開き下さい。議案第 30 号、土地の

現況証明書の交付について、事務局より説明して下さい。 

事務局次長： はい、議案第 30 号、土地の現況証明書交付について、次のとおり、土地

の現況証明の願いがあったので審議を求める。平成 29 年 9 月 25 日提出、当

麻町農業委員会会長名。番号 1、地番〇〇〇〇番〇〇外 1 筆、登記地目、田､

利用状況、農地以外、面積計、〇,〇〇〇㎡、申請人氏名、〇〇〇、〇〇〇〇、

所有者氏名、〇〇〇〇、〇〇〇〇、願出理由、地目変更登記のため。現地確

認は、9 月 7 日、朴谷委員と窪委員が行いました。願い出のありました土地

は、3 ページに記載の箇所でございまして、現況は、〇〇さんが昭和 49 年に

現在の住宅を建築してから、宅地及び門道路として使用している状況であり、

同期間、農地として利用されていない事は明らかで、現地の状況から見て農

地復元は困難でありますので農地以外と判断いたしました。以上です。  

議  長： ただいま土地の現況証明書交付についての 1 番について、事務局より説明

がありました。ご質問等ございませんか。 

各委員： ありません。 

議  長： それでは、採決いたします。議案第 30 号、土地の現況証明書交付について、

原案のとおり決定することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

「 全 員 挙 手 」 

議  長： はい、賛成全員であります。原案のとおり決定しましたので現況証明書の

交付をいたします。 

議  長： 本日の総会に提出した議案は以上であります。全体の審議をとおして質問

等ございませんか。 

各委員： ありません。 

議  長： それでは、本日、関係機関の皆さんが出席されておりますので、関係機関

の皆さんから、何かございましたらお願いします。なお、農業センターと共

済組合は本日欠席となっております。 

議  長： 農業振興課 

農業振興課： 農業振興課からは 3 点ほどご報告とご案内をいたします。まず、9 月 18

日の台風の被害でございますが、主に自家用ハウスの被害がありましたけど

も、北星方面で格納庫の被害が 3 件ほどございました。出荷中の農作物に関

する被害は特になかったということでございます。次に、10 月 1 日日曜日に

新米新そばまつりが開催されます。当日は晴天になることを願っております。

10 月 5 日には田んぼの学校におきまして、町民収穫祭が実施されます。以上



 3 

です。 

議  長： 土地改良区 

土地改良区： 特にございません。 

議  長： 農協 

農協： 毎年町、農協、農業委員会で行っております新規就農者を祝う会の関係でござ

いますけども、今年は 11 月 6 日月曜日午後 3 時 30 分より開催致しますので、

よろしくお願いしたいと思います。対象者は新規就農者が 7 名、新婚が 1 組

でございます。後日みなさんにはご案内を差し上げたいともいますのでよろ

しくお願いいたします。 

議  長： 普及センター 

普及センター： 特にございません。 

議  長： 以上、関係機関の皆様よりお話を頂きましたが、内容等についてご質問等

ございませんか。 

議  長： それでは、事務局より連絡事項がありましたらお願いします。 

事務局次長： はい、総会終了後、来月実施いたします「農地パトロール」の推進会議

と本年の視察研修についてご相談させていただきたいと思いますので、引き

続きご着席願います。以上です。 

議  長： それでは、次回、平成 29 年 10 月の農業委員会総会の日程でありますが、

豆刈りもありますので、10 月 25 日、水曜日、午前 9 時 00 分から予定いた

しますので、お忙しい時期とは思いますが、日程調整をお願いいたします。 

局  長： ご起立願います。礼。ご苦労さまでした。 

閉会 ９時９分 

 

 

 


